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I NOSTRI   PROSSIMI   VENERDÌ                                                   ore 21,15
aperti a tutti gli interessati: soci e non soci

Venerdì 6 maggio

RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO
Venerdì 13 maggio
Un appuntamento eccezionale ci attende in sede dopo il conviviale
incontro  in  pizzeria  (h.19.30 da “Il  Faraone” -  Via  Masolino da
Panicale 13. Prenotarsi in sede o presso Rodari, Tel. 02- 2364190).
Sarà nostra ospite la giapponese Kimie Markarian che ci illustrerà

IL SOROBAN

il famoso abaco, strumento di calcolo molto noto in Oriente
Venerdì 20 maggio

LETTURE
Venerdì 27 maggio

TRAFOLIUMANTE LA ESPERANTISTAN GAZETARON
Venerdì 3 giugno

KONVERSACIA RONDO
Venerdì 10 giugno

KRUCVORTOJ
Venerdì 17 giugno
Prima il tradizionale ritrovo in pizzeria (h. 19.30 da "Cicciobello"
in via degli Ailanti 3 con le solite citate modalità) e poi in sede la
proiezione, a cura dei s-ani Daminelli e Rodari di

BONVENON AL NEPALO
un interessante documentario del regista Roman Dobrzynski girato
in questo lontano paese ricco di storia e bellezze.
Venerdì 24 giugno

LETTURE
Venerdì 1° luglio
Come sempre è aperta a tutti la

RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO

GLI “INCONTRI DI CONVERSAZIONE” del mercoledì in in sede
proseguono regolarmente dalle ore 17 alle ore 19.

IL 5 PER MILLE ALLA FEI
A tutti coloro che desiderano aiutare l'attività esperantista donando
alla FEI il proprio contributo, confermiamo che nulla è cambiato e
che nella dichiarazione esso va sempre indicato nella casella in alto
a  sinistra  riservata  al  volontariato  e  alla  promozione  sociale.  La
novità del 2X1000 destinato alle associazioni culturali non riguarda
la FEI. Si ricorda il suo Codice Fiscale: 80095770014 con un sincero
grazie.

L'ANNUALE ASSEMBLEA DEL C.E.M.
Venerdì  15  aprile  si  è  svolta  in  sede  l'assemblea  del  Circolo
Esperantista Milanese. Buona la partecipazione di suoi associati.
A presiederla è stato nominato il s-ano Luciano Mignani, mentre per
la Commissione Elettorale sono state elette le s-anino Arace Luisa,
Bassi M.Rosa e Bertorelle Mariolina. È stata subito data la parola al
presidente dott. Polerani che ha presentato la relazione morale con un
riassunto delle principali attività svolte dal C.E.M. nello scorso anno e
poi  alla  cassiera  Valeria  Coccioli  che  ha  illustrato  in  breve  la
relazione  finanziaria  evidenziandone  i  suoi  punti  più  significativi
come la determinante importanza di donazioni e i membri garanti e
sostenitori. Grazie a ciò il bilancio chiude con un piccolo utile che
non  coprirebbe  un  non  pagato  conguaglio  richiesto  dall'ALER  in
forma errata non ancora corretta. Sulle due relazioni non ci sono stati
interventi di rilievo oltre ai chiarimenti su alcune spese di gestione.
Sul  contributo  del  5X1000  nella  dichiarazione  dei  redditi  è  stato
spiegato che il CEM non ha i requisiti per poter essere destinatario:
per fortuna però lo è la FEI che poi lo usa per aiutare i gruppi. Mentre,
come previsto al punto 4° dell'ordine del giorno, si  apriva il  seggio
elettorale si è passati al punto 5° sulle quote sociali. L'orientamento
suggerito dal Consiglio Direttivo è stato di lasciarle invariate per il
Circolo,  ovviamente  recependo  l'eventuale  ritocco  della  FEI  per
quanto di sua competenza. L'assemblea ha approvato questa linea per
il 2017. Al punto 6°, sulle prossime attività, sono emerse poche nuove
proposte  da  affiancare  a  quelle  già  esistenti.  Da  citare  quella  di
tradurre in italiano racconti del noto esperantista scrittore Julio Baghy
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da poi raccogliere in un libro, da editare poi con una casa presente sul
mercato e non a cura della FEI (come è stato fatto precedentemente
con il “Mi creda, signora!”) per meglio arrivare alla clientela esterna,
uno dei nostri scopi. Il s-ano Ermigi Rodari si è detto completamente
d'accordo su questa impostazione, più logica e redditizia, purché si
trovi una casa editrice disposta a farlo e non a chiederci di stamparlo
a nostre spese. Un’alternativa presa in considerazione è stata anche
quella di stamparlo come E-book in rete, disponibile a minimo costo o
addirittura gratis. I s-ani Daminelli e Pranzo sono stati incaricati di
valutare  a  fondo  questa  possibilità.  Questa  iniziativa  porta  alla
rinascita  del  gruppo “La  Traduka Rondo” aperta  a  tutti  coloro  che
vorranno aderire e che si organizzerà su come vorrà operare. Un'altra
proposta  è  stata  fatta  dal  s-ano  Lamperti:  la  collaborazione  con
l'associazione culturale “La valvola”, che cerca di dare visibilità alle
varie culture, e l'essere presenti nel campo dei libri-fumetti. Proposta
interessante  che  verrà  con lui  approfondita.  Infine  il  s-ano  Gianni
Conti ha sottolineato la necessità di essere visibili, citando anche la
marcia  Perugia-Assisi  alla  quale  saremo  presenti.  È  stata  anche
effettuato un sondaggio sulla preferenza fra il continuare a ricorrere a
due vicini  ristoranti  per  i  nostri  pre-incontri  serali,  per  avere  una
alternativa  di  sicurezza,  in  caso  di  improvvise  indisponibilità,  o
l'optare  per  uno  preferito.  Con  parecchi  astenuti  si  è  deciso  di
proseguire con i due. L'ing. Pranzo ha proposto che le nostre riunioni
in sede avvengano al mercoledì sera e non più allo storico venerdì,
giudicandolo un giorno più adatto e specialmente per la  più facile
possibilità  di  parcheggiare in strada.  Altre motivazioni pro e conto
hanno generato man mano più proposte progressivamente accettate e
respinte. L'ultima proposta messa ai voti ha ripiegato sul giovedì sera
(con solo una probabile maggior facilità per il parcheggio visto che il
mercato su strada lo preclude fino alle ore 17.00), approvata con 12 a
favore, 5 contro e astenuti gli altri. Pertanto con l'anno 2017, per poter
aggiornare  in  tempo tutti,  si  passerà  al  nuovo  giorno.  Il  segretario
Rodari si è detto pessimista perché non è in questo il problema che
porta  a  una  forte  deprecabile  assenza  nei  programmi  di  routine.
Comunicato  l'esito  delle  votazioni,  il  cui  spoglio  era  nel  frattempo
terminato, verificata l'assenza di nuovi interventi ed esaurito l'ordine
del  giorno,  alle  ore  23.35  il  Presidente  ha  dichiarato  chiusa
l'assemblea.

I RISULTATI ELETTORALI
A seguito delle votazioni effettuate durante l'assemblea del CEM la
Commissione elettorale alla fine ha comunicato i risultati:
Votanti: 45 su 85 soci (26 presenti, 16 per delega e 3 per lettera)
Relazione morale: approvata con 40 sì, 1 no e 4 astensioni
Relazione morale: approvata con 40 sì, 1 no e 4 astensioni
Consiglio Direttivo:  risultano eletti Daminelli G. e Rodari E. (con 39
voti),  Polerani G.F.  (37),  Foà A. (36),  Conti  G.  (30),  Tomei G.  (29),
Zanni G. (27), Pranzo G. (26), Marcandalli B. (25).
Seguono: Lamperti R., Fioroni L., Blasi M.
Collegio dei  Revisori  dei  Conti:  risultano eletti  Dall'Acqua Daniela
(41 voti), Faiella Maria Luisa (32) e Bottoni Giampaolo (28).
Seguono Fossati Tiziana, Mignani Luciano e Carravieri Guido.
I primi due sono revisori supplenti. Una scheda nulla.

NIA SURSTRATA GAZEBO
La 2a de aprilo,  sabate,  la milana klubo estigis,  kiel  kutime jam de
pluraj jaroj, sian informan gazebon por propagandi nian lingvon en la
urbo.
Sed ĉifoje la Komunuma Komisiono ne donis la permeson ĝin starigi
en  la  tradicia  centra  strato  Dante,  klarigante  ke,  samkiel  aliaj
surstrataj  budoj  por  vendi,  kolekti  aŭ  propagandi,  ĝi  ne  estas
"konforma al la monumentaleco de la loko", laŭ la nuna juĝo. Do, ili
proponis al ni ĝin aranĝi en la placo antaŭ la centra Stacidomo, sed ni
malaprobis  taksante  netaŭga  lokon  frekventitan  de  hastemaj
vojaĝantoj aŭ immigrintoj kun aliaj pli urĝaj ekzistoproblemoj,
Oni akceptis la sekvan proponon elekti placon Argentina, laŭlonge la
konata  kaj  vizitata  Korso  Buenos  Aires.  Sed  aserti  ke  nia  iniciato
havis sufiĉan rezulton estus eŭfemismo. Tiu bulvardo, tre konata pro
siaj butikoj, fakte estas vizitata fare de amaso de personoj kies celo
estas precipe ili kaj iliaj varoj, ne la promenademo.
Eĉ najbara benkvendejo pri kalsonoj, ĉemizoj,  ktp. altiris centoblan
intereson kompare al  ni.  Eble tie estus pli  taŭge aranĝi  vendon de
ĉemizetoj  kun  la  vorto  "Esperanto",  aŭ  similaĵoj  se  ni  estus  veraj
komercistoj.
Tamen plibone iomete ol nenio kaj nian dankon al ĉiuj s-anoj kiuj
donis sian helpon, precipe la kutimajn Gianni Conti kaj Daminelli.
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83° CONGRESSO ITALIANO DI ESPERANTO
Ad aprile le iscrizioni al congresso erano già oltre il centinaio. La sede
di Frascati, una perla dei Colli Romani, in una moderna ed attrezzata
struttura alberghiera, è una motivazione in più: nota per le sue varie
attrattive  cittadine,  storiche  e  enoculinarie  essa  sarà  il  punto  di
partenza di gite in una zona ricca di storia e di bellezze naturali. Pure
una al mare con il famoso Parco del Circeo ed altre alla vicina Roma
con anche un'udienza dal Papa. Ma le gite non saranno l'unico punto
di forza: oltre ai lavori istituzionali di ovvia importanza il programma
prevede  delle  conferenze  di  alto  livello  su  temi  diversi  tenute  da
primarie  personalità  straniere  e  italiane,  due  seminari  condotti  da
Katalin Kovats e Krisn Titgat, corsi di esperanto di diverso grado, ecc.
Alla sera validi spettacoli teatrali o musicali, ecc. Un congresso di alto
profilo nobilitato dalla presenza del prof. Humphrey Tonkin, che non
ha bisogno di presentazioni.
In www.esperanto.it tutti i dettagli, le quote d'iscrizione, ecc.

GIOVENTÙ ESPERANTISTA ITALIANA: IL NUOVO CONSIGLIO DIRETTIVO
È stato eletto durante il Festival giovanile internazionale:
Presidente: Alberto Vitale -  Vicepresidente: Giorgio Perna -  Tesoriere:
Riccardo  Lamperti  -  Segretario:  Giorgio  Di  Nucci  -
Consiglieri: Carlotta Pavese e Michael Boris Mandirola.
A tutti tanti auguri di buon lavoro.

IL S-ANO MARINO CURNIS A MILANO
Certamente molti si ricordano quando nel 2006 partì a piedi dal suo
paese  bergamasco  con  “Eurasia,  pedibus  calcantibus”  il  suo
programma per  portare  un  messaggio  di  pace  e  fratellanza  fino  al
Giappone. Dopo circa un anno il suo sogno si infranse ai confini con
l'Iran  che  negò  il  transito.  Ora,  sempre  a  piedi,  da  Roma  va  ad
Amboise,  in Francia,  sulle  orme di  Leonardo,  che esattamente 500
anni fa vi si trasferì. Dal 17 maggio in due mesi. Il 15 giugno sarà a
Milano, per una breve sosta densa di programmi. Non potrà quindi
dedicarci una serata in sede perché il 15 e il 16 giugno alle h. 20.30
farà delle conferenze stampa al Gogol' Ostello & Caffè Letterario, via
Chieti  1  (telef.  02  3675  5522),  dove  spera  di  incontrare  numerosi
ascoltatori. Sarà un incontro diverso dal solito, da non perdere.

GRUPO ESPERANTO-TIGULLIO INVITAS AL VELADO
La Grupo kunlabore kun Vela Asocio “Flaga Nodo”, organizas veladon
por  esperantistoj  en  la  pitoreska  marbordo  de  Ligurio.  Ni  velados
admirante  de  la  maro  la  plej  tipajn  vilaĝetojn  kaj  ĝiajn  mirindajn
naturvidaĵojn. Jen ŝanco por renkonti novajn geamikojn esperantistajn
ene de la emocia nekutima kadro de la velkrozado. La jaĥtestro estas
longasperta itala velisto, ano de la Grupo kaj parolas Esperanton. Ni
faros  etapon  en  Chiavari,  kie  ni  renkontos  aliajn  membrojn  de  la
Grupo kaj vespermanĝos kune.
La partopreno estas malfermita al  ĉiuj,  kaj  velistoj  kaj novicoj.  Ĉiu
havos  la  eblecon piloti  la  jaĥton kaj  praktiki  velŝipajn  manovrojn.
Estas necesa la kunlaboro de ĉiuj por  la navigado, la  albordiĝo kaj
la  kuirado;  tamen  ne  estas  bezonata  antaŭa  sperto  pri  velŝipado.
Post  individua  veturado  al  Ĝenovo,  renkontiĝo  kaj  enŝipiĝo  en
Antikva  Haveno de Ĝenovo merkrede 01-06-2016 je  la  18.00  horo.
Enloĝiga  aranĝo  en  jaĥto  13  metra,  kun  4  kajutoj,  10  kuŝlokoj,  2
necesejoj. Tranoktado ĉiam sur la jaĥto en du-kuŝlokaj kajutoj.
En  la  programo  la  vizito  al  la  fama  Abatejo  de  San  Fruttuoso.  la
vespero en Chiavari/Lavagna kun renkonto kaj vespermanĝo kun la s-
anoj de la Grupo, Sestri Levante kaj Vernazza, vizito de Portofino kaj
Camogli.  Elŝipiĝo  dimanĉe  05-06proksimume  je  la  14:00  horo.
Prezo:  280  €  por  persono.  Ĝi  ne  inkludas  la  Komunan  Kason,  la
Kaŭcion, la Asocian/Asekuran Karton.
Por pli detalaj informoj vidu http://www.nodobandiera.it/wp371/?p=1688
aŭ skribu al info@NodoBandiera.it

LA SEMINARIO DE I.I.E.
De  sabato  la  23  ĝis  lundo  la  25  de  Aprilo  okazis  en  Marina  di
Pietrasanta (LU) seminario  de la  Itala  Instituto de Esperanto  pri  la
temo:  «Strukturigo  de  kurso  de  Esperanto:  ideoj  en  komparo».  Ĝia
celgrupo  estas  ne  nur  la  instruistoj,  sed  ankaŭ  ĉiuj  aktivaj
esperantistoj, kiuj planas organizi kursojn.
Partoprenis dudeko de samideanoj el la norda kaj centra Italio, inter
ili ankaŭ la subskribinto el Milano.
La  sidejo  estis  la  hotelo  “La  Versiliana”,  tre  komforta,  apud  la
marbordo kaj kun sia propra plaĝo (bedaŭrinde neniu povis profiti,
ĉar pluvis kaj malvarmis la tutan periodon). Pro la malagrabla vetero
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ne povis okazi la programita publika koncerto de la E-kantisto  Jomo
sur la Placo XXIV Maggio.
Organizanto  estis  Bruĉjo  Casini kaj  gvidis  la  seminarion  Szabolcs
(Szabi) Szilva, juna hungaro, loĝanta en Pollando, kaj doktoriĝanta pri
Esperanto-instruado ĉe la Universitato de Poznan.
La  seminario  konsistis  el  prezento  de  la  diversaj  instru-metodoj
priskribitaj en la “Manlibro pri la instruado de Esperanto” eldonita de
IlEI.  Flanke  de  tio,  prof-ro  Fabrizio  Pennacchietti prelegis  pri  la
“Interrilatoj  esprimataj  per  komercaj  verboj”  kaj  prof-ro  Ermanno
Tarracchini pri la teknikoj por la instruado de Esperanto al la infanoj.
Apud tio, la vesperoj estis dediĉitaj al filmadoj pri la historio de la
teritorio.
 Giovanni Daminelli

LA MANIFESTAZIONE DI ARCI-ESPERANTO PER IL DECENNALE
Sabato 30 Aprile 2016, in via Savona 99 presso il "SEICENTRO", nella
zona 6 Milano, in occasione del decennale della Fondazione di ARCI-
ESPERANTO, si è tenuto un incontro dibattito sul tema "L'esperanto:
un  ponte  tra  le  culture  oltre  le  frontiere".  Presente  un  discreto
pubblico (tra cui numerosi soci del CEM). Ha introdotto il presidente
Andrea Montagner. Poi Davide Astori ha portato i saluti della FEI in
qualità di vicepresidente ("sarei venuto anche senza invito, per vedere
dei  visi  amici,  l'Esperanto  è  anche  questo").  Nel  corso  della
manifestazione  è  brevemente  intervenuto  l'Assessore  Pierfrancesco
Majorino  portando  saluti  e  considerazioni  per  conto
dell'Amministrazione comunale di Milano. Hanno quindi parlato, sul
tema "Frontiere e migranti",  i  relatori.  Luca Calvi  (un linguista che
conosce oltre 30 lingue) ha attribuito i nazionalismi alla sostituzione,
dopo  la  Restaurazione  postnapoleonica,  del  concetto  di  Stato
(unificante,  con  frontiere  solo  amministrative  frequentate  da  gente
poliglotta  aperta  verso  il  vicino)  col  concetto  di  Nazione
(discriminante  per  lingua  e  etnia),  auspicando  il  mantenimento  di
lingue  e  dialetti  coadiuvati  da  una  lingua  comune che,  come oggi
l'inglese,  potrebbe  essere  l'esperanto.  Federico  Simonti  (autore  del
libro "L'invenzione della frontiera") ha citato il "sabir" lingua  franca
mediterranea soltanto parlata e durata secoli e la spontanea tregua di
Natale all'inizio della Prima Guerra Mondiale; la frontiera, necessaria
come la pelle per le persone, per non diventare un muro deve però

essere "porosa" per consentire gli scambi di ogni tipo. Dopo un molto
breve dibattito  Nicola  Ruggiero  ha letto  alcune sue belle  poesie  in
Esperanto  sui  sentimenti  dei  migranti  alternate  a  musiche  suonate
con  strumenti  a  corda.  La  manifestazione  si  è  conclusa  con  un
rinfresco e conversazioni libere.

Aldo Foà

AUGURI!
Il 12 marzo ha felicemente e in buona salute raggiunto il traguardo dei
90  anni  il  nostro  s-ano  ing.  Santagata  Francesco.  In  attesa  di
festeggiare con lui il prossimo per i cento, gli esperantisti milanesi si
congratulano e fanno i più calorosi auguri.

LUTTO
Domenica 6 marzo ci ha lasciati la prof.ssa Annamaria Molinari da
sempre fedele associata al nostro Circolo Esperantista che a nome di
tutti i membri esprime le più sincere condoglianze ai familiari.

ESTRARKUNSIDO
Kiel kutime la kunsido komenciĝis per la legado kaj la aprobo de la
protokolo de la antaŭa kunsido. Alia temo estis la gazebo en strato
Dante de la venonta aprilo, kiun la milana Komunumo malaprobis ĉar
ĝi  ne  estus  kongrua  kun  la  monumentaleco  de  la  loko,  kaj  kiel
alternativo estis proponita placo Duca d'Aosta (Centra Stacidomo).
Sekve al nia protesto kaj pro la malpermeso kaj pro la ne taŭgeco de la
proponita loko, la Komunuma Komisiono denove rifuzis nian peton
sed proponis placon Argentino. Oni taksis tiun ĉi lokon pli taŭga kaj
oni  decidis  ĝin  akcepti.  S-ano  Conti  kiel  kutime  prizorgos  la
koncernajn laborojn sed li avertis ke ne estos certa sia engaĝiĝo en la
estonto pro malsanaj kialoj. Poste oni analizis la pasintjaran bilancon
kiu montras ŝajne etan profiton, sed havas etan deficiton pro ankoraŭ
ne pagita luad-saldo. Krome la ofertoj ĉifoje estis pli altaj pro hazardaj
kialoj. Ĝi estas preta por la aprila jara jarkunsido pri kiu oni listigis la
tagordon. Ĉijare okazos la voĉdonado pri la estraro kaj s-ino Coccioli
rezignis sian kandidatiĝon. Oni petos ĝin prezenti al s-anoj Lamperti
kaj  Marcandalli.  Neniu  interveno  pri  la  modifoj  de  nia  interreta
TTTejo  kaj  la  proponita blogo en Facebook pro la  malĉeesto de la
komisiitoj.  S-ano  Conti  plendis  ĉar  ne  sufiĉe  oni  propagandis  la
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nunajn  finsemajnajn  legadojn  en  esperanto  ĉe  la  ekspozicio  de
Fondaĵo  Prada.  Aliaj  ne  konsentas,  tamen  oni  decidis  aranĝi
komunikaĵon al la gazetaro por informi ke ili daŭros nur ĝis la fino de
aprilo. Fine d-ro Daminelli  raportis pri propono de s-ano Lamperti:
traduki itallingve esperantan libron pri rakontoj (por eviti malsamajn
traduk-stilojn  en  la  sama  teksto)  kaj  eldonigi  ĝin  fare  de  profesia
eldonejo, estanta en ne esperantista merkato.
Laŭ la sekretario la renaskiĝo de "La Traduka Rondo" eble ne estus
problemo kaj la propono estus aplaŭdinda se oni sukcesos trovi ian
eldonejon preta tion fari sen pretendi de ni la pagon de la eldono.

E.R.

NIAJ PASINTAJ VENDREDOJ
Bedaŭrinde s-ino Ida Bossi kun la edzo Gabriele Aguggini ne povis
persone prizorgi sian anoncitan programon ĝuste la 18an de marto,
sed d-ro Daminelli  ilin anstataŭis tre bone,  eble sen la dispono de
kromaj detaloj de li ne konataj. La temo estis la famaj "Kvin tagoj de
Milano"  kun  la  projekciado  de  multaj  koncernaj  dokumentoj  kaj
bildoj, ofte historiaj.  La kerno de la bela prelego estis la tre konata
monumento kiu staras en Placo Kvin Tagoj en Milano memore al la
insurekcio  de  la  jaro  1848.  Ĝi  alegorie  pere  de  du bestoj  kaj  kvin
virinoj rakontas la insurekcion. Oni ekas per leono sur la bazo kiu
simbolas  la  vekiĝantan  popolon  kaj  supre  jen  la  kvin  virinoj:  ĉiu
resumante sian sinsekvan tagon. La unua alvokas ĉiujn al ribelo, la
dua  ploras  la  mortintoj  pro  la  survojaj  bataloj,  la  tria  instigas  la
popolon daŭrigi ĝin, la kvara kun drapo esperas pri sukceso kaj la
kvina per  trumpeto proklamas la  venkon kiun la  aglo sur  la  pinto
fluge  anoncos  al  la  mondo.  Oni  akurate  kompletigis  la  prezenton
enkadrigante  la  okazaĵon  en  la  historia  situacio  de  tiu  tempo  kaj
montrante  vere  abundan  serion  da  bildoj  pri  tiamaj  eminentuloj,
aŭtoritatoj kaj eventoj. Agadoj kaj pensmanieroj.
Aparte la raporto pri la jarkunsido de vendredo la 15a de aprilo.

TURISMO PER ESPERANTO http://www.karavane.net
La nota organizzazione turistica del s-ano Aldo Foà (via Casale 7 -
Milano,  tel.  02.58111573,  alle  ore  17.30-19  di  lunedì,  mercoledì,
venerdì; oppure sempre al 348 1709286 alle ore 10-19) comunica il
suo prossimo viaggio:

Isole Tremiti e Parco Nazionale Gargano 2-5 giugno Quota € 239
In pullman con sosta nella medioevale Ascoli Piceno e Chieti. Una
intera giornata alle incontaminate Tremiti ed un'altra, via mare e via
terra, nel Gargano: Baia delle Zagare Vieste, la Foresta Umbra, Monte
S. Angelo, San Giovanni Rotondo.

NOTIZIE DAL MONDO
Città del Vaticano - Il 21 aprile Papa Francesco, celebrata la Messa in
Santa  Marta,  ha  salutato  i  presenti.  Il  dott.  De  Salvo,  che  fu  un
presidente dei cattolici esperantisti ha risposto che pure lui “sogna in
Esperanto” Il Papa ha sorriso divertito dicendo “le è piaciuta, eh?”;
ancor più compiaciuto dopo aver saputo la sua qualifica.
Milano - Come è noto, la FEI ha stato istituito il Premio Trombetta,
consistente  nel  viaggio  e  nel  soggiorno  al  congresso  nazionale,  da
assegnare a un insegnante che si è particolarmente distinto, Attese le
segnalazioni a feisegreteria@esperanto.it
Argentière (Chamonix) - I ferrovieri esperantisti francesi di FFEA qui
organizzano  un  seminario  di  esperanto  dal  25/6  al  2/7.  Corsi  al
mattino ed escursioni nel pomeriggio (http://ifef.free.fr/afce)
Herzberg am Hartz - La città dell'Esperanto nella vicina Sieber dal 16
al  23  luglio  ospiterà  l'89  Congresso  ella  SAT  con  un  interessante
programma di lavoro, culturale e turistico. Costi molto contenuti.
Per informazioni, iscrizioni, ecc. http://sat89.esperanto-urbo.de/
Assisi - La domenica 9 ottobre si  svolgerà,  la  Marcia  della  Pace da
Perugia ad Assisi, a sostegno di un mondo migliore basato sulla pace
e  la  fraternità.  La  FEI  è  ufficialmente  presente  ed  auspica  una
numerosa partecipazione con il suo coordinatore sig. Gianni Conti.
Zagabria - Quest'anno  il  tradizionale  Montkabana  Renkontiĝo,  che
viene organizzato dai  giovani esperantisti  croati,  avrà luogo a Isola
Santa sulle Alpi Apuane, base di partenza per belle escursioni dal 29
settembre  al  2  ottobre.  Possibilità  di  visitare  la  vicina  Biblioteca
Nazionale d'esperanto. Dettagli: http://keja.hr/mkr/cxi-jara-mkr/
Trento - Il prof. Davide Astori (Università di Parma) martedì 22 marzo
ha tenuto una conferenza al Dipartimento di Lettere e Filosofia su “Il
progetto  di  globalizzazione  esperantista  fra  rispetto  e  tutela  delle
minoranze (linguistiche, culturali, religiose)”.
Lo stesso giorno ha pure ricordato “Giovanni Peterlongo: l'uomo, il
politico, l'esperantista” presso la Sala stampa di Palazzo Geremia.

5

http://keja.hr/mkr/cxi-jara-mkr/
mailto:feisegreteria@esperanto.it

